

ALMER'S

BERGWELT GRINDELWALD



Christian Almer, ein talentierter Bergführer aus Grindelwald, genoss hohes Ansehen in der ersten Generation der Schweizer Bergführer.

Im Jahr 1865 lehnte er eine Erstbesteigung des Matterhorns ab, was sich möglicherweise als lebensrettend erwies. Dennoch erlangte er durch die Erstbesteigungen des Mönchs und des Eigers Legendenstatus.

Bei uns im Almer's lassen wir den Geist des berühmten Bergsteigers wieder aufleben.

Christian Almer, a talented mountain guide from Grindelwald, enjoyed a high reputation among the first generation of Swiss mountain guides.

In 1865, he refused a first ascent of the Matterhorn, which may have proved to be lifesaving. Nevertheless, he achieved legendary status through his first ascents of the Mönch and the Eiger.

Here at Almer's, we revive the spirit of the famous mountaineer.

ALMER'S

BERGWELT GRINDELWALD

Vorspeisen

Grindelwalder Plättli mit regionalen Rauchfleisch-Spezialitäten	18
oder Nüssli Salat mit French Dressing/Candy Bacon/Ei/Croutons	14

fondues

Pinte's Hausmischung	32
Grindelwalder Mischung	35
Alpenkräuter Chili mit Prosecco	36
Trüffelfondue	42

special

Cordon Bleu Inside Out	20
------------------------	----

desserts

Gebrannte Creme mit Rahm und Früchte	12
Coup Colonel mit Zitronensorbet mit oder ohne Vodka/ Prosecco	12

ALMER'S

BERGWELT GRINDELWALD

starters

Grindelwald Plättli with regional smoked meat specialities	18
or Lamb Lettuce with French dressing/candy bacon/egg/croutons	14

fondues

Pinte's house blend	32
Grindelwald mixture	35
Alpine Herbs Chili with Prosecco	36
Truffle Fondue	42

special

Cordon Bleu Inside Out	20
------------------------	----

desserts

Caramel cream with cream and fruits	12
Coup Colonel with lemon sorbet with or without vodka/ prosecco	10